

BIG ISSUE

Wakili Pj Bupati, Sekda Morowali Buka Musrenbang di Bungku Pesisir Prioritas Pembangunan Infrastruktur dan Ekonomi

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Feb 29, 2024 - 15:23



Sekda Morowali Drs. Yusman Mahbud, M.Si

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Mewakili Pj Bupati Morowali, Ir Rachmansyah Ismail, Sekretaris Daerah (Sekda) Morowali, Drs. Yusman Mahbud, M.Si,

membuka Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) tingkat Kecamatan Bungku Pesisir, Rabu pagi (28/02/24).

Musrenbang yang berlangsung di Aula Kantor Camat Bungku Pesisir mengusung Tema “Memacu Pembangunan Infrastruktur dan Ekonomi Untuk Mengurangi Kemiskinan dan Kesenjangan Wilayah”.



Dalam forum ini, berbagai usulan program akan dibahas dan dievaluasi untuk kemudian disusun menjadi program prioritas pembangunan ke depan.

Dalam sambutannya, Sekda Yusman Mahbub mewakili Penjabat (Pj) Bupati Morowali, Ir. H. A. Rachmansyah Ismail, M.Agr., MP menyatakan harapannya agar usulan program yang diajukan dalam Musrenbang ini dapat benar-benar memacu pembangunan infrastruktur dan ekonomi masyarakat, yang pada gilirannya akan membantu mengurangi tingkat kemiskinan dan kesenjangan wilayah.

Lebih lanjut, Sekda menggarisbawahi pentingnya pembangunan infrastruktur yang merata di seluruh wilayah Bungku Pesisir. “Pembangunan Infrastruktur yang menjadi prioritas adalah kunci utama bagi kemajuan suatu daerah.

Oleh karena itu, kita perlu fokus pada pembangunan jalan, jembatan, listrik, air bersih, dan sarana transportasi lainnya yang dapat dirasakan manfaatnya oleh seluruh masyarakat Bungku Pesisir,” tutur Yusman

Selain itu, Yusman Mahbub juga menyoroti pentingnya pengembangan sektor ekonomi lokal untuk memperkuat sektor-sektor ekonomi yang ada di wilayah Bungku Pesisir, seperti pertanian, perikanan, dan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM), agar masyarakat dapat memiliki sumber penghasilan yang stabil dan meningkatkan kesejahteraan mereka.

Yusman Mahbub berharap, Musrenbang ini diharapkan dapat menghasilkan usulan program yang sesuai dengan kebutuhan dan potensi wilayah Bungku Pesisir, serta mampu menjadi instrumen efektif dalam memacu pembangunan yang berkelanjutan. Olehnya, dengan kerjasama semua pihak, diharapkan terwujudnya Bungku Pesisir yang lebih maju dan sejahtera bagi seluruh masyarakatnya.



Hadir dalam Musrenbang tersebut diantaranya, Wakil Ketua TP-PKK Kabupaten Morowali, Dr. Hj. Siti Asma UI Husna Syah, SE., M.M., M.Si, Asisten III, Husban Laonu, SP., M.Si, Staf Ahki Bidang Hukum dan HAM, Drs. Ichwan Bachmid, Kepala Bappelitbangda, Hasyim, S.Pi, Camat Bungku Pesisir, Sudarmin Mo'onai, SE., M.Si, sejumlah Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait, Kades, Ketua TP-PKK desa se Kecamatan Bungku Pesisir bersama tokoh masyarakat setempat.

Disela kegiatan, Pemkab Morowali secara simbolis juga menyerahkan bantuan pangan kepada masyarakat miskin ekstrim yang diserahkan langsung oleh Sekda, Asisten III, perwakilan Kapolsek dan Camat Bungku Pesisir, kepada para Kades se Kecamatan Bungku Pesisir untuk diserahkan kepada masing-masing warganya yang masuk kategori miskin ekstrim.

Tidak hanya itu, Pemda juga melaksanakan pelayanan kependudukan bagi masyarakat secara gratis, yang mencakup berbagai proses administrasi kependudukan seperti pembuatan kartu keluarga, KTP, dan lain sebagainya.

(PATAR JS & Kom)